

# La UMH, una universidad visionaria

En la Universidad Miguel Hernández de Elche se imparten 26 grados, 2 dobles grados, 49 másteres oficiales y 13 programas de doctorado, una formación que se complementa con más de 13.000 convenios con empresas

**R.E.**  
 El ámbito universitario fomenta los vínculos entre las diferentes ramas de conocimiento gracias a la convivencia en los campus. Uniones que serán determinantes para convertir a los más de 18 mil estudiantes de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche en profesionales preparados para afrontar los retos del futuro.

En la UMH, se imparten 26 grados, 2 dobles grados, 49 másteres oficiales y 13 programas de doctorado. Esta formación teórico-práctica, se complementa con más de 13.000 convenios con empresas para la realización de prácticas curriculares, así como con actividades lúdicas para favorecer las sinergias entre el estudiantado con aficiones comunes. Además, promueve la formación en Inteligencia Artificial, a través de cursos de libre acceso de programación en Python; o la enseñanza gratuita de idiomas como el inglés y el valenciano.

Igualmente, para que los profesionales mantengan su diferenciación y especialización en un mercado laboral, cada vez es más exigente, la UMH oferta 48 másteres oficiales. El segundo plazo de matriculación se abrirá desde el 28 de julio hasta el 8 de septiembre, a través de la página web: <https://masters.umh.es/>.

La UMH mediante las actividades y jornadas que tienen lugar durante el curso académico busca estimular la creación de fuertes lazos entre el estudiantado de los cuatro campus repartidos por la provincia.

## CUATRO CAMPUS

El estilo bohemio, su relevancia cultural, así como su tradición artística convierten al pueblo de Altea en el enclave idóneo para ubicar la Facultad de Bellas Artes. El corazón de este campus son las 3 naves; espacios diáfanos donde el estudiantado trabaja todo tipo de técnicas como la estampación, el dibujo, la escultura o la pintura que aplican en materiales como el mármol, el hierro, la madera o el alabastro.

Las titulaciones de la rama sanitaria se concentran en el campus de Sant Joan d'Alacant, conocido como el de la salud y ubicado junto al Hospital Universitario de la localidad.



La UMH cuenta con 7 perfiles en RRSS y suma más de 70.000 seguidores entre Facebook, Instagram y Twitter.

Este lugar permite al estudiantado vivir cómo es la rutina de un centro sanitario desde el primer día de clase. Los estudiantes de este campus suscitan los vínculos entre ellos y ellas en los quirófanos totalmente equipados, las salas de disección, las de simulación para la práctica de casos reales, las de instrumentación científica, los laboratorios e incluso en las viviendas adaptadas para personas con diversidad funcional.

Este campus cuenta, también, con el Centro Experimental CYBORG, que trabaja con cadáveres que reproducen el sangrado humano, actores, robots y realidad virtual para que estudiantes y especialistas aprendan técnicas quirúrgicas pioneras y adquieran la experiencia suficiente que les capacite para realizar cirugías con garantías.

Asimismo, el Instituto de Neurociencias también está ubicado en el campus. Este instituto es, a día de hoy, el mayor centro financiado con

fondos públicos en España dedicado a la investigación del cerebro tanto en condiciones normales como patológicas.

La característica principal del campus de Elche es la diversidad formativa. En él, se imparte, principalmente, aquello que está relacionado con las ciencias experimentales y socio-sanitarias, la comunicación, las ingenierías o la rama jurídico-empresarial. Esta variedad de titulaciones implica que en él encontremos desde estudios de radio, platós de televisión y salas de juicio simuladas hasta un Centro de Investigación en el Deporte.

Asimismo, se ubican en este campus diferentes laboratorios de ciencias y varios talleres que se utilizan

en las ingenierías y que comparten espacio con los proyectos «Guepardo», «Dátil» y «Moto Student» en los que el estudiantado comparte conocimientos para dar vida a unas motos de 250cc y un vehículo ultra eficiente. En este campus, incluso encontramos una amplia zona deportiva que incluye: piscina, campo de golf, pistas de

pádel o circuito de BMX, entre otras. En la capital de la Vega Baja, Orihuela, se encuentra el último de los 4 campus. Este se divide en dos sedes: Salesas y Desamparados. En la primera, ubicada en el centro de la ciudad, se estudia la rama político-empresarial donde durante el curso académico se hacen actividades como la Liga Debate. Por su parte, la sede de Desamparados está do-

minando a la investigación del cerebro tanto en condiciones normales como patológicas.

**El segundo plazo de matriculación para cursar un máster en la UMH se abrirá del 28 de julio hasta el 8 de septiembre**

de modernas instalaciones, consideradas unas de las más amplias de España, con campos de cultivo para experimentación y granjas para el estudio y control de las explotaciones, preservando el bienestar animal. Un entorno donde los y las estudiantes tienen a mano lo necesario para crear nuevos alimentos a través del concurso «New Food» o simular la dirección de una explotación agrícola y ganadera.

## LA UNIVERSIDAD MÁS CONECTADA

La UMH es una universidad visionaria que cuenta con 7 perfiles institucionales en diferentes redes sociales, a través de las cuales sus usuarios mantienen el contacto y pueden conocer la actualidad de los campus. La UMH suma más de 70.000 seguidores entre Facebook, Instagram y Twitter, donde se publica contenido diario, atractivo y de interés general, tanto para la comunidad universitaria como para todos los públicos. La red social Tik Tok es la plataforma con más proyección. Temas como la preinscripción universitaria o la vida en el campus, tratados con un lenguaje desenfadado, reciben más de 64.4000 visualizaciones. Asimismo, la campaña de Visionarios y Visionarias de la UMH ha generado en esta red social más de 600.000 reproducciones en toda España.

A través de LinkedIn, los más de 46.000 seguidores mantienen el contacto con otros egresados y egresadas, el personal universitario y diferentes instituciones de la UMH. Las redes sociales de la UMH suponen, también, un espacio para acceder a contenido online en abierto para toda la ciudadanía. El perfil de YouTube de la UMH cuenta con casi 150.000 suscriptores y más de 18.000 vídeos publicados. En esta plataforma destaca el Banco de Selectividad, una herramienta que ofrece exámenes resueltos en vídeo de la Prueba de Acceso a la Universidad, cuya convocatoria extraordinaria se celebrará en la UMH los próximos 4, 5 y 6 de julio.

La preinscripción a los 26 grados y 2 dobles grados de la UMH puede realizarse hasta el 7 de julio, a las 14:00h, a través de la página web <https://futuroestudiante.umh.es/>